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1. 立候補を決めた理由を教えてください 

⾃然災害や交通災害を含め、市⺠の安全確保が最優先に取り組むべき事項である。そして、⼦どもたちが⼼
豊かに成⻑できる環境や⾝近に健康増進ができる環境整備など世代を問わず、みんなが快適にいきいきと暮ら
し、住み続けられる沼津を目指すために立候補を決めました。 
 

2. 沼津市が現在抱えている最大の課題は何で、どのような対応策が必要
だとお考えですか 

人口減少であると思いますが、複数の対策を進めることが必要不可欠であると考えます。⼦供を産みやすく、
⼦育てしやすい環境や地域活性化による雇用拡大、減災対策による市⺠への安全・安⼼な環境などの整備を行
い、このまちに住んでよかったと言ってもらえるようにしていきたいと考えます。 
 

3. 沼津駅付近鉄道高架事業により沼津市の再生は可能だと考えますか。
可能だとすれば、 そこには、どんな因果関係があると思われますか。 

沼津駅付近鉄道高架事業については、駅周辺の⺠間による投資と併せたまちづくりが必要であると思います。
⺠間の投資事業が進めば、中⼼市街地に人が集まり、活性化につながると考えています。人を中⼼としたまち
づくりを継続することにより魅力ある沼津市になっていくと考えています。 
 

4. 沼津市の人口減少について、国の関係機関の予測を上回るような沼津
市当局が考えている合計特殊出生率の達成は可能だと思われますか。
移住・定住策で何か、お考えはありますか。 

合計特殊出生率の達成有無ではなく、目標を掲げることは、目標が明確となることは必要なことであると考
えます。目標達成のためには、未婚率上昇をいかに止めるかの対策が必要であると思います。また、移住・定
住に関しては、⼦育て世代に対する経済的支援や共働き世帯への支援など魅力ある政策を進める必要があると
考えています。 
 
 


